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Betreff:

Untersuchungen zu Ultrafeinstaub in Nordenstadt
- SPD -  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, untersuchen zu lassen, ob 
Nordenstadt von Ultrafeinstaub vom Flugverkehr Frankfurt belastet ist. 

Begründung:
Das Land Hessen hat vor, die Nachweisfläche für Ultrafeinstaubmessungen von Frankfurt auf das 
Umland auszuweiten.
Es gibt zwar keine Grenzwerte für Ultrafeinstaub. Dass sich diese Partikel in der Lunge 
ansammeln, gilt aber als gesichert. Nordenstadt liegt als Wiesbadener Stadtteil in der Abflugzone 
des Flughafen Frankfurt, also im Bereich höchster Motorentätigkeit. 
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